

# BERITA TERBARU

## Danramil 0824/24 Ambulu Bersama Camat dan Anggota Safari Sholat Subuh Sapa Masyarakat

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 7, 2024 - 18:43



JEMBER – Dalam meningkatkan komunikasi sosial (Komsos) dan interaksi bersama warga masyarakat, Muspika Ambulu menyelenggarakan program safari sholat subuh menyapa masyarakat, kegiatan yang dilaksanakan pada Minggu 07/01/2024 di Masjid Baitul Mukhlisin Dusun Sentong Desa Karanganyar Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.



Hadir mengikuti kegiatan tersebut diantaranya Camat Ambulu Gatot Suharyono, Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto, masing masing hadir bersama anggota dan warga jamaah sholat subuh sekitar Masjid sebanyak 25 orang.

Pada kesempatan tersebut Camat Gatot Suharyono dalam kata sambutannya usai melaksanakan sholat subuh menyatakan, terima kasih kepada takmir masjid dan jamaah atas berkenannya melaksanakan sholat subuh berjamaah ini, melalui kesempatan seperti ini saya sangat berharap dapat terjalin silaturahmi antara aparat dengan umaroh maupun masyarakat semuanya.

Demikian halnya Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih, kegiatan ini merupakan upaya kami meningkatkan dan mempererat silaturahmi, interaksi dengan masyarakat, dan melalui kesempatan ini saya mengajak semua pihak untuk selalu memelihara persatuan dan kesatuan, menjelang Pemilu 2024.





Jaga ketertiban umum serta kondusifitas lingkungan sekitar kita dan kalau ada hal-hal yang sekiranya mencurigakan agar segera menginformasikan kepada tiga pilar desa. Tegas Danramil 0824/24 Ambulu tersebut.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sangat mengapresiasi kekompakan aparat diwilayah jajaran, dengan melaksanakan safari sholat subuh seperti ini, disamping dalam mendukung kelancaran tugas diwilayah tentunya memiliki nilai ibadah bagi yang melakukannya. Jelasnya. (Siswandi)